

17.x.55

Queridos amigos:

muy a la carrera pongo estas líneas. Primero, tan pronto recibí su carta envié un paquete, mejor dicho dos, con cosas de Poggioli. También las revistas que pedía.

Me alegro mucho que pueda hacer el artículo de Ortega. Ya está dicho a Pepito; fecha final: 1º de enero.

Noticias familiares diversas. Mi esposa se halla empezando a embeberse a Alberti. Ya tendrá que pedirle ayuda de vez en vez.

Progresos: hemos cambiado de médico. Ahora tenemos el de uds. que nos parece un hombre serio y no un playboy como el otro.

Viajes: el de Princeton a ver al maestro fué como la seda. Comimos tranquilamente varios hamburguers y lamentamos que el mundo no se dé suficiente cuenta de la importancia decisiva de ciertas ideas...del maestro. Yo me atreví a sugerir el ejemplo paralelo (no sé si pequé de excesivo paralelo/histórico) del notable Renato y su discursito. Ayer fuí de nuevo a Princeton para ultimar lo del homenaje, que, at last, ha venido parcialmente de Madrid en flamantes hojas impresas. Tendrá unas 500 págs. lo cual no está mal por \$4.

Novedades locales: Deanery party y Grad. Center party para conocer..... Con muy poca gente. Quizá la gente se conoce antes de verse. Faculty meeting con lamentable error de mi parte: no recordé ni por pienso el nombre de una joven a quien el comité de italiano tenía q. cambiar su nota. Mario dice q. es un buen gesto de profesor bien inmerso en su research. Contra Guillén: No quedan ni los nombres...

Novedades extra-locales: No sólo José Luis es interventor sino que: Salas es secretario de la Univ. y Vázquez de la Fac. de Filosofía. Parece como si Image mundi esté "fazonando" a su manera e imagen aquella sección del planeta. Tenemos que apresurarnos a fundar nuestra revista hispánica, para que la muerte del caudillo no nos coja sin "board of editors". Realmente, ya le veo en Bs. As., lo cual no estaría mal, se entiende para una visita.

Y nada más por ahora. Voy a ver si puedo también....Ha entrado Mario y dice q. Leblanc no halla aun la referencia a ese artículo. Y que le escriben.

¿Puede darme el título del libro sobre Unamuno? No tengo ninguna nota ahora.
Dígale a Renée que Solita sigue encantada con la Shipley.

Un abrazo,

Juan

23-X-55